

Mesin Pintu Kaca Otomatis

Mesin pintu kaca otomatis adalah perangkat mekanik dan elektronik yang dirancang untuk membuka dan menutup pintu kaca secara otomatis. Mesin pintu kaca otomatis ini biasanya dipasang pada pintu kaca pada bangunan atau ruangan komersial atau publik seperti mal, kantor, hotel, dan bandara untuk memberikan kenyamanan dan kemudahan bagi pengguna pintu.

Mesin pintu kaca otomatis ini bekerja dengan menggunakan motor dan sistem sensor yang terpasang pada pintu kaca. Ketika seseorang mendekati pintu, sensor akan mendeteksi kehadiran orang tersebut dan mesin pintu akan membuka secara otomatis. Setelah orang tersebut melewati pintu, mesin pintu akan menutup kembali secara otomatis.

Selain memberikan kenyamanan bagi pengguna pintu, mesin pintu kaca otomatis juga dapat meningkatkan efisiensi energi dan keamanan pada bangunan. Dengan mesin pintu kaca otomatis, pengguna pintu tidak perlu lagi menahan pintu terbuka untuk orang lain dan tidak membiarkan udara dingin atau panas keluar atau masuk ke ruangan. Selain itu, mesin pintu kaca otomatis juga dapat dihubungkan dengan sistem keamanan lain seperti kamera CCTV atau sistem alarm untuk meningkatkan keamanan bangunan.

Mesin Rolling door TR 960 SU Kapasitas 600Kg

ROLLING DOOR ANDA MASIH MANUAL? PASTI AKAN TERASA BERAT UNTUK MEMBUKA DAN MENUTUP JIKA ROLLING DOOR SUDAH LAMA.

Kami tawarkan Mesin Otomatis untuk Roling Door merk TERANO (TAIWAN).

Sangat mudah pemasangannya. Semua bengkel rolling door bisa memasangnya.

Bisa dipasang pada rolling door lama (yang sudah terpasang) atau roling door baru.

Ada 4 kontrol untuk menggunakannya :

1. Manual tanpa listrik (saat listrik padam).
2. Dengan tombol push button.
3. Dengan Remote.
4. Bisa terkoneksi dengan sensor apapun (cahaya lampu mobil, fingerprint, access control, dll).

pintu hermetic rumah sakit

Pintu hermetis otomatis Stainless Steel SS304 adalah solusi canggih untuk lingkungan yang memerlukan tingkat kebersihan, peredaman suara, dan kedap udara yang tinggi. Pintu ini dilengkapi dengan berbagai fitur cerdas dan aman, termasuk pengendali mikrokomputer, sensor keamanan, dan daya darurat. Didesain untuk beroperasi secara halus dan efisien, pintu ini cocok untuk aplikasi di rumah sakit, ruang operasi, laboratorium, ruang bersih, dan area farmasi.

Pintu Otomatis OPC Bandung + Instalasi / Pasang SLIDING DOOR Automatic

Berbagai motor untuk pintu otomatis. Umumnya digunakan pada pintu entrance ataupun pintu indoor. Pintu otomatis ini dapat dihubungkan dengan sensor untuk fungsi otomatisasi dan akses kontrol sistem. Terdapat 2 jenis motor untuk otomatisasi yaitu pintu sliding dan pintu swing. Motor juga harus disesuaikan dengan berat pintu.